

Ausschreibung

Änet em Bär

Ein internationales Kollaborations-Projekt

Wie arbeitet man international, wenn man nicht reisen darf oder will? Wie probt man, wenn man sich nicht treffen kann? Wie kreieren wir Gemeinschaft ohne Ansteckungsrisiko? Wie führt man eine Produktion lokal durch, wenn die Hälfte des Teams im Ausland sitzt?

Um diesen Fragen nachzugehen und trotz Pandemie den internationalen Austausch zu fördern, schreibt *auawirleben* Theaterfestival Bern das Projekt «Änet em Bär» aus. Gesucht werden Berner Theater- oder Tanzschaffende (Einzelpersonen oder bestehende Gruppen bis max. 3 Personen), welche gemeinsam mit von *auawirleben* ausgewählten internationalen Künstler*innen ein Projekt für *auawirleben* 2021 erarbeiten wollen. Ziel ist es, dass beide Parteien ebenbürtig gemeinsam das Projekt erarbeiten, dieses jedoch ohne Anreise der internationalen Künstler*innen in Bern durchgeführt werden kann.

Das Pairing mit einem oder mehreren internationalen Künstler*innen machen wir in Absprache mit Dir. Bewirb Dich mit einer Begründung, wieso Du Dich für die Teilnahme am Projekt interessierst (max. 1 A4-Seite), und einem kurzen künstlerischen Lebenslauf.

Bewerbung bis: 10. Januar 2021

An: nicolette.kretz@auawirleben.ch

Entwicklung & Proben: ca. 4 Wochen zwischen Februar und Mai 2021

Aufführungsdaten: zwischen 6. und 16. Mai 2021

Aufführungsort: Festivalgelände auf dem Waisenhausplatz (openair oder in temporären Bauten)

Leistung von *auawirleben*: Produktionskosten und Auftrittsgagen (nach t.), Produktionsleitung, Kommunikation im Rahmen der Festivalkommunikation, künstlerisches Oeil Extérieur oder Begleitung nach Bedarf.